



GALARDON PARA CANTANTE. Madrid, febrero 21.— La cantante italiana, Raffaella Carrá, ha sido galardonada con un disco de oro por las numerosas ventas de su primer LP aquí. Raffaella muestra los dos discos de oro, que ha ganado en México y España. (UNIFAX II de EFE-UPI).

Sugiere Gerald Ford

No Descartar Envío de Tropas a El Salvador

RENO, Nevada, febrero 21 (AP).— El ex presidente Gerald Ford dijo que no debería descartarse la posibilidad de enviar tropas estadounidenses a El Salvador.

“No creo que el pueblo de Estados Unidos desee cinco o seis países centroamericanos en manos parecidas a las de Fidel Castro”, expresó Ford. “Eso no favorece nuestros intereses”.

El ex mandatario, que se

encuentra en Reno, para la convención de la Fundación de Cazadores de Safari Mzuri, afirmó que el presidente Ronald Reagan “no debería excluir ninguna opción”, en su apoyo a la Junta Cívico-Militar de El Salvador.

“No creo que deberíamos delinear específicamente lo que el presidente debe hacer”, dijo el ex mandatario. “Pero no estoy de acuerdo con la gente que dice que

deberíamos sacar las manos de América Central”.

Ford también expresó satisfacción respecto al presupuesto de gastos de más de 757 mil millones de dólares para el año fiscal de 1983, “creo que la economía va a recobrase”, manifestó.

“El presidente Reagan heredó una situación eco-

—Favor pase a la página 31.

Estalla Bomba en Aeropuerto de Managua

MANAGUA, febrero 21 (ACAN-EFE).— El aeropuerto internacional de Managua, aparece fuertemente vigilado, tras los actos de sabotaje que en la noche pasada, segaron la vida de tres personas.

El ministro nicaragüense del Interior, Tomás Borge, en un informe preliminar, aseguró que dos personas habían muerto y cinco resultaron heridas, como consecuencia de la explosión en una valija en el aeropuerto capitalino.

Pero posteriormente

—Favor pase a la página 34.

Prohíben las Huelgas en Polonia

VARSOVIA, febrero 21 (AP).— El Gobierno emitió hoy lineamientos para la reactivación de los sindicatos, suspendidos por ley marcial el 13 de diciembre, que incluyen severas restricciones al derecho de huelga y la realización de actividades políticas.

La declaración, del Comité Gubernamental, a cargo de los sindicatos, fue divulgada en momentos en que el Comité Central del Partido comunista prepara para esta semana su primera reunión, desde la implantación del régimen marcial.

Al mismo tiempo, se anticipa que los obispos católicos de toda Polonia se reunirán también aquí

—Favor pase a la página 37.

Listo Plan de Ayuda de Reagan para Caribe-C.A.

WASHINGTON, febrero 21 (UPI).— El presidente Ronald Reagan está listo para anunciar su plan de asistencia económica para las naciones del Caribe y Centro América, que se estima estará basado en inversiones privadas y en el comercio libre, informaron fuentes oficiales.

La Casa Blanca dijo que Reagan probablemente anunciará su plan el miércoles al mediodía, en un discurso ante la Organización de Estados Americanos.

El plan, denominado por el mandatario como “Iniciativa para la cuenca del Caribe”, intenta hacer frente a lo que Washington considera desafíos del comunismo en la región. El programa incluirá incentivos para el comercio, mayores inversiones estadounidenses y fondos de emergencia.

El plan reflejará la fe de Reagan en las virtudes de la empresa privada y en el comercio libre, para promover mejores condiciones de vida.

El programa fue inicialmente promovido en agosto por el secretario de Estado norteamericano Alexander Haig, en una reunión con los ministros de Relaciones Exteriores de Canadá, México y Venezuela en Nassau.

Los cuatro acordaron cooperar, para brindar

asistencia económica a las naciones caribeñas y centroamericanas.

El acuerdo está basado en ciertos puntos políticos. Haig dijo que ningún país de la región estaba “automáticamente incluido o excluido”, no se requiere que ningún donante ayude a una nación en particular y la asistencia no incluirá ayuda militar.

De ese modo, Estados Unidos no cooperará en un programa que ayude a Cuba, Nicaragua o Grenada, un aliado de La Habana.

Se estima que México y Venezuela, con su riqueza petrolera, contribuirán con fondos para el desarrollo y con precios de crudo

reducidos.

El plan de Reagan estará basado en los siguientes principios establecidos en la reunión de Nassau:

- Incentivos de comercio. Esto puede incluir la eliminación de aranceles a las exportaciones caribeñas y centroamericanas, aunque estableceron cuotas para proteger a las industrias estadounidenses. Podría haber un sistema preferencial para establecer el precio del azúcar, pero ello seguramente encontraría resistencia en el Congreso.
- Inversiones. En la conferencia de Nassau se sugirió que las naciones en vías de desarrollo, ofrecieran

—Favor pase a la página 37.

Mayor Problema Polaco es Elevado Precio Víveres

VARSOVIA, febrero 21 (UPI).— En una nación bajo ley marcial, con una proscriba coalición sindical independiente, con restricciones en los viajes y con más de 4.000 personas detenidas, el principal problema para la mayoría de gente es el elevado precio de los alimentos.

“Es el tema en casi todas las conversaciones”, dijo un joven padre de Varsovia. “Por cierto que hablamos de problemas políticos, pero ellos no ocupan el primer lugar. Todos

saben que hace mucho frío, para realizar manifestaciones de protesta”.

Los precios se han triplicado y en algunos casos cuadruplicado, desde la imposición de la ley marcial, el 13 de diciembre. El ingreso familiar promedio es de 7.000 Zlotys, equivalente a unos 25 dólares por semana.

Con los aumentos de precios dispuestos el primero de febrero, el kilogramo de requesón subió de 24 a 84 Zlotys y de queso de 50 a 190 Zlotys. El precio de la carne de cerdo se cuadruplicó, de 90 a 360 Zlotys el kilogramo.

El precio del pan se triplicó o cuadruplicó; el precio promedio de un kilogramo de pan es ahora 20 Zlotys.

“Este año por primera vez desde la Segunda Guerra Mundial, estoy considerando no ofrecer una fiesta de cumpleaños. Sólo servirá torta, café y un poco de vino”, dijo Joanna Brzowska, una ama de casa de Varsovia. La tradición es servir carne.

La preocupación de los polacos por alimentos no significa que se haya perdido el interés por la política.

Hay una creciente operación clandestina a nivel nacional y los volantes antigubernamentales han aumentado. En esta capital circulan periódicamente por lo menos una

—Favor pase a la página 48.

Revelarán Ayuda de Cuba al Terrorismo en L.A.

NUEVA YORK, febrero 21 (AP).— Un grupo de escritores disidentes cubanos, entre ellos Carlos Franqui y Reinaldo Arenas, hablarán el lunes sobre los temas “El apoyo cubano a los movimientos guerrilleros de América Latina y otras regiones”, y “La represión contra los intelectuales dentro y fuera de la isla”, según un comunicado de prensa.

La charla, seguida por una rueda de prensa, ha sido organizada por la institución privada Freedom House, en su sede central de Nueva York.

Franqui, que fue importante figura del Movimiento 26 de Julio, en Cuba, y director del diario “Revolución”, hablará según el comunicado, acerca

de “los vínculos entre el Gobierno cubano y las Brigadas Rojas de Italia y los grupos terroristas árabes”.

Franqui ha publicado, entre otros libros, “Diario de la revolución cubana” y “Retrato de familia con Fidel”, en que analiza su propio papel y el de otras figuras del Gobierno cubano en los años siguientes al triunfo de la rebelión armada.

Reinaldo Arenas, que es autor de las novelas “El mundo alucinante”, “Cestino antes del alba” y numerosas colecciones de cuentos, hablará según el comunicado, acerca de “los esfuerzos de Cuba por asesinar, secuestrar o intimidar” a los intelectuales

—Favor pase a la página 48.

Revelan Plan Punitivo de EE.UU. Contra Cuba

NUEVA YORK, febrero 21 (EFE).— El drama centroamericano se puso al rojo vivo, cuando fuentes de la Casa Blanca, revelaron un plan “punitivo” de los Estados Unidos contra Cuba.

De acuerdo con las fuentes, citadas por el corresponsal de una cadena de televisión que obtuvo la información en exclusiva, el Departamento de Estado ha recomendado al presidente Reagan acciones, incluso “armadas”, contra el régimen de Fidel Castro.

De aceptar la última el

miércoles ante la Organización de Estados Americanos, Washington solicitaría la ayuda de la OEA, en virtud del Tratado Interamericano de Asistencia Recíproca (TIAR), que data de 1947.

Los tres primeros borradores, según el corresponsal de la cadena “Cable News Network”, sólo se referían al programa de ayuda económica anunciado Estados Unidos, para el desarrollo de la cuenca del Caribe.

“Pero la cuarta versión incluye tres nuevas páginas”.

—Favor pase a la página 31.

Resumen mundial

López Portillo Reitera Solidaridad a Sandinistas

MANAGUA, febrero 21 (AP).— El Presidente de México, José López Portillo, reiteró hoy en esta capital su solidaridad con el Gobierno revolucionario de Nicaragua, desaprobó cualquier tipo de intervención en el área centroamericana y apoyó la autodeterminación de los países de esta convulsionada región.

En un discurso en la Plaza de la Revolución, donde recibió la Orden Nacional “Augusto César Sandino”, la más alta que otorga el gobierno sandinista, López Portillo dijo que su visita a Nicaragua tenía por objeto agradecer la alta distinción que le brindó este país y recordar que México desaprueba cualquier tipo de intervención en Centro América.

Salvadoreños Deben Resolver sus Problemas: Orfila

NUEVA YORK, febrero 21 (AP).— El Secretario General de la Organización de Estados Americanos,



CARNAVAL EN SU APOGEO. Río de Janeiro, febrero 21.— Escena de una fiesta anoche, en el Pan de Azúcar, durante las celebraciones del Carnaval. (UNIFAX II de UPI).